

Wir danken allen die mit uns Abschied genommen haben von

Leny Anliker-Lauppe

Herzlichen Dank allen Freunden und Bekannten von Leny, welche sie in den letzten Jahren besucht, unterstützt, ermutigt, mit ihr gelacht und vielleicht auch geweint haben. Leny kannte viele Menschen und ihr war es wichtig mit ihnen verbunden zu sein, besucht zu werden und auch zu besuchen.

Herzlichen Dank auch an Herrn Pfarrer Spielmann für seine gefühlvollen und persönlichen Worte bei der Abschiedsfeier und allen weiteren Mitwirkenden.

Lieben Dank auch allen die sich bei uns, den Hinterbliebenen, in dieser Zeit des Abschiedes von Leny gemeldet, eine Spende an Dr. Richners Arbeit in Kambodscha beigetragen oder einfach an uns gedacht haben.

Die Trauerfamilien